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　2012 年８月 11 日 (土) 旧萩商工会議所において、
８月度例会が行われ、定時総会が開催されました。
この定時総会では、2013 年度の理事長予定者として
槇垰守貢君が承認されました。また次年度の理事、
監事選挙も行われました。次年度の理事は、今年度
の８名に対し、以下の７名が選出されました。荒川
光雄君、井上　光治君、井町嘉助君、世良真智志君、
松本俊孝君、横山武志君そして私、関伸久です。初
理事は私を含め４人とフレッシュな顔ぶれが揃い、
また若返りも図られました。そして監事には今年度
に引続き増山真吾君と、これが初監事となる中野隆
君が選出されました。
　青年会議所の問題点として、単年度で組織が変わり、
継続性がないことが指摘されますが、一年毎にメンバ
ーが活躍できるフィールドがこの様に用意されるとい
う意味では、自己成長が遂げられる稀有な組織です。
　これからは今年度の事業に加え、次年度にむけた
準備等にも追われ、慌ただしい日が続きますが、し
っかりと準備を行い、次年度にいいスタートが切れ
るよう、メンバー全員がそれぞれの役割を果たして
いきたいと思います。
� 総務広報委員会　関　　伸久



　場所：萩市内各所
　2012年８月４日(土)〜５日(日)

　８月４日～５日、青少年教育委員会の事業『学ぼう萩～
誇りにおもふ僕らのふるさと～』を行いました。旧郡部の
小学生を対象に萩の歴史・文化・自然を知ってもらうこと
を目的としました。合併して萩市になったけれども生活圏が違うために萩のことをよく
知らない旧郡部の子ども達が多いということから、対象が旧郡部の小学生となりました。
　１日目、萩博物館の清水先生のお話と博物館の常設展見学により江戸時代の萩
と現在の萩について学びました。
　城下町から明倫小学校を古地図と現代の地図を使って巡るスタンプラリーを行
いました。猛暑の中、ラリーを楽しみながら、萩を学んでいただきました。
　夜は各地域の自慢できるものや写真を使って「ふるさと自慢マップ」をつくり
発表して、参加している小学生たちお互いの地域を学んでもらいました。実物と
して佐々並豆腐や男命イカを持ってきている子どもがいてびっくりしました。み
んなこの日のために、自分たちの地域のことをしっかりと調べて、発表する内容
も考えてきていて感心しました。
　２日目、東光寺では普段は入れない大雄宝殿で尾河住職のお話を聞いて、三門
に上がらせていただきました。次に松陰神社では椿東小学校の児童によるガイド
を受け松陰神社にまつわることを学び、松下村塾の前でスタジオ・レイのメンバ
ーによる維新劇パフォーマンスを見て、明治維新について学びました。
　そして、天然の水族館と呼ばれる明神池を見学し、笠山へと移動しました。笠
山では山口大学大学院の永尾教授に笠山の説明を受け、火山の噴火の仕組みを実
験から学びました。永尾教授には旧タルタル 21 に移動したのちにも、火山により
萩がどのように形成されたかを学び、火山を作る実験を行いました。
　最後に２日間を通して学んだことを復習するクイズでは全班がほとんど正
解しており、みんなよく見て聞いて学んでいたので、大変うれしく思いました。
こうしてカリキュラムの修了した子ども達には、閉会式において大久保理事
長から１人１人に修了証が手渡されて、２日間にわたる事業が終わりました。
　のんた大提灯パレードからの３日間にわたって猛暑で体力的にキツかった
ですが、参加した小学生達が笑顔で帰っていく姿を見たら、充実感でいっぱ
いになりました。　　　　　　　　　　　　　 青少年教育委員会　江山　普郎



　８月３日(金)、のんた大提灯が行われました。今年は引き受け
町内の強い要望で大幅なコース変更があり、今まで以上に事前準
備に力を入れ、当日に臨みました。特に参加町内と密に連絡を取
り合い、コミュニケーションを大切にし、各町内と共に祭りに関
わることを意識しました。先輩方が築いてこられた伝統あるのん
た大提灯を未来へ引き継ぐ為には、JC と参加町内との一体感が
必要であると感じました。このような経験ができたのも、担当委
員会として祭りに参加できたからであり、理事長をはじめ、青年
会議所メンバー、各町内の皆様のおかげだと感謝しています。最
後に８名の卒会生の皆様、２つの提灯を引っ張っていただき申し
訳ありませんでした。（笑）
　そして、本当におつかれさまでした！！
 55 周年実行委員会　山本　　舞

2012 年８月３日(金)



　７月 12 日(木) に旧商工会議所
にて、７月度例会で臨時総会が
開催されました。臨時総会では
次年度の理事長を決める理事長
選考委員が選出されました。ま
た、本年度の一般会計修正収支
予算書（案）が無事に承認されました。
　この臨時総会は、次年度の萩青年会議所の運営を決める第一歩となる大事な総会です。
会員みんなが一同に緊張感をもった様子で粛々と進行がされました。今年は創立 55 周年
記念式典が開催されたため、認承記念式典は行われませんでしたが、毎年この時期を迎
えると、次年度の足音が聞こえてきたという実感が湧いてきます。私自身も次年度に向
けて気が引き締まる思いです。
　これから次年度に向けての体制が決まり、準備の方も進んでまいります。その折々に
おいては OB の皆様のご指導も頂きながら、会員一同がんばっていきたいと思いますの
でよろしくお願いいたします。
 総務広報委員会　副委員長　野間　保宏

　８月８日(水) ホテルかめ福にて山口県政経懇話会が開催されました。山口県知事、県職員
幹部の方々と県内 13LOM の理事及び OB の方々が一同に会し、講話や懇親会などで、情報
交換等を行い、会員の親睦を深める会です。先月には県知事選も行われたこともあって、多
くの山口県内の JCOB および現役が集まりました。当日は各理事長の LOM 紹介、そして二
井関成知事より今までの支援に対するお礼のご挨拶もあり、私は JC に入会して初めての政経
懇話会でしたが、政治・経済について学ぶことができ、そして他 LOM メンバーとの懇親を
深めることができました。平日にも関わらず、出席された OB、現役メンバーの皆様、おつ
かれさまでした。
 総務広報委員会　委員長　井上　光治



　７月 21、22 日に横浜の地にて開
催されました「サマーコンファレン
ス 2012 in パシフィコ横浜」に、（公社）
日本青年会議所復興支援委員会の委
員として参加して参りました。復興
支 援 委 員 会 の ブ ー ス 展 示 で は、
JC-AID の販売と防災減災プログラ
ムの推進を行いました。懇親会では
全国各地より集まった仲間達と様々
な情報交換ができ、有意義な時間と
なりました。
 LOMサポート委員会　副委員長

� 波多野　慎一

　８月 30 日(木) に中国地区野球大会に向けて OB との
練習試合を行いました。平日にも関わらず、我々現役
の為に多くの先輩が集まってくれました。そして、練
習試合後の壮行会では先輩方より多くの励ましのお言
葉をいただき、中国地区野球大会での大きなモチベー
ションとなりました。多くのお心遣い本当にありがと
うございました。当日は、先輩方
のご期待を裏切ることのないよう
精一杯頑張って参ります。私も今
回から選手登録させていただきま
したので機会があれば頑張りたい
と思います。
　　　　　　　 ダイナマイツ　補欠�　　　　　　

　　　　　　　　　　��赤木　正雄



　７月１日(日) に第４回大久保理事
長杯じゃがいもが行われました。お
忙しい中にもかかわらず、多くの先
輩方にお越しいただきました。第３
回に続き、現役女性メンバーの山本
舞君がアンダーで優勝！！第１回、２
回は先輩、３回、４回は現役メンバ
ーが優勝ということで、現役男性メ
ンバー頑張りましょう。皆さんが気
持ち良くプレーできるようにじゃが
いも運営に頑張って参りますので、
これからも多数のご参加を心よりお

待ちしております。
� 総務広報委員会

� 長岡　一成

　８月 28 日、ブロック研究会第４回大会が萩の浜にて開催されました。 
後半戦に入り、夏の暑さよりもさらに熱い戦いが繰り広げられました。 
熱戦の中、増山監事が見事優勝されました。おめでとうございます！ 今
年のブロック研究会も残すところ後２回となりました。たくさんの参加
をお待ちしております。特に現役メンバーの方は、積極的に参加して、
先輩方と楽しく交流しましょう。よろしくお願い致します。
 ブロック研究会　副幹事　岡田　泰

第４回　大久保理事長杯　じゃがいも

第４回　ブロック研究会
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第６回目となる今回は、今年の４月か
ら入会の斉藤自転車店（萩市浜崎町２区）
の長岡一成君（31歳）です。

OBの皆さんにも現役メンバーを知って頂くことを目的に今年度よりお送りしている会社訪問レポート。

斉  藤  自  転  車  店 �Q．�いつからこの仕事を？
A．�昨年の6月まで株式会社マリー
ナ萩に勤めていましたが、自分
で何かをやりたいと考えていた
ところ、ちょうど嫁さんの実家
の自転車屋に後継者がいないこ
とから、事業を継ぐことにしま
した。

Q．�自転車屋以外にもう一つ仕事
があるみたいですね？

A．�今年の6月から毎日新聞の東萩
販売店を経営しています。これ
も前の事業主が辞められるとい
う話があって、弟と一緒に事業
を行うことにしました。

Q．寝る暇がないですね？
A．�そうなんですよ！

Q．家族構成は？
A．�嫁と 5才と 3才と 0才の娘の
5人家族です。

Q．�休日の日は何をしてますか？
A．�たいていは家族サービスですが、
ゴルフが趣味なので、「じゃがい
も」にも参加しています。

Q．将来の展望を聞かせてください。
A．�萩の自転車屋と言えば、斉藤自転車
店と呼ばれる存在になりたいですね。
でも屋号は今後、変更の予定です。

Q．最後に JC関係者に一言！
A．�自転車の販売・修理以外にもス
クーター、カブの販売・修理も
行っています。ご自宅まで出張
修理も行っていますので、お気
軽にご相談ください。


